6 Piéces

210 m2

Réf. CP2-088
3400 000 €

Ste-Maxime
Maison a vendre (83120)
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Située dans un quartier recherché des hauteurs de Sainte-Maxime, a & 2o -:. . o . P‘RAO PERT'ES

proximité des plages et des commode, cette villa contemporaine neuve
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séduit par son élégance architecturale, sa luminosité et ses finitions

haut de gamme. Implantée au coeur d'un terrain paysager de 1 077 m2,
cette propriété de 210 m2 s'éleve sur trois niveaux et offre des volumes
lumineux, élégants et parfaitement équilibrés. Des I'entrée, la lumiere
naturelle s'impose, portée par de larges baies vitrées qui effacent les
frontieres entre intérieur et extérieur. Le vaste espace de vie,, s'ouvre

sur les terrasses et le jardin. ...

Located in a sought-after area in the hills above Sainte-Maxime, close to beaches

and amenities, this brand-new contemporary villa impresses with its architectural -
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elegance, abundant natural fight, and high-end finishes.Nestled on a landscaped A e S Sws R = e
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plot of 1,077 m2, this 210 m2 property spans three levels and offers bright, S
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elegant, and perfectly balanced living spaces. From the moment you enter, natural

light floods in, thanks to large windows that blur the lines between indoors and ik
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outdoors. The expansive living area opens onto terraces and the garden. Light tones | &

and clean lines create a warm ...

CONFIDENTIAL PROPERTIES
4 Rue Félix Pijeaud - 83110 SANARY-SUR-MER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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